



Evelyn Matthei fue recibida entre banderas por militantes de Chile Vamos.

Adherentes recibieron a Matthei en el aeropuerto

Una treintena de adherentes llegó hasta el Aeropuerto Presidente Carlos Ibáñez del Campo para recibir a la abanderada presidencial de Chile Vamos, Evelyn Matthei, quien arribó pasadas las 18 horas de este jueves a Punta Arenas y de inmediato emprendió rumbo a Puerto Natales, donde grabará parte de su franja electoral.

Según asistentes consultados por este medio, Matthei com-

partió más de media hora con los simpatizantes apostados en el terminal aéreo. Se mostró cercana, saludó de mano a todos los presentes y se tomó fotografías con quienes se acercaron a darle la bienvenida. Fue recibida por el alcalde de Punta Arenas, Claudio Radonich, los tres presidentes regionales de los partidos de Chile Vamos y candidatos a diputados del sector.